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www.michael-preuschoff.de

现在的情况是，一个女孩问一个男孩：“你愿意做我的男朋友吗？”，

通俗地说就是：“我厌倦了我的童贞，你不想摘花吗？”这是一种可

怕的、不值得的、不光彩的事情和原始的过程。另一方面，如果一个

女孩问一个男孩：“我想和你一起去月浴会很棒，你难道不想这样做

吗？月浴意味着敞开心扉。”彼此之间已经达到了完全肌肤接触的地

步，然而，两人却以一种根本不可能渗透甚至抚摸的方式在一起。最

重要的是，这种愿望还表明愿意减少恐惧和愿意正确了解彼此。两个

人不能一起做什么？最重要的是，如果关系没有按预期发展，双方都

可以与其他人重新开始，包括完全的浪漫。

也许道德模式也可以区分异教徒（几个亲密的伴侣）和真正的基督教

徒，也真正浪漫（“唯一正确的”，通过月浴程序这对每个人来说都

变得现实）？是的，这是一种道德模式，它的感染力无可比拟，而且

可以很快地传播，因为它恰好符合我们的人性，年轻人一旦了解它也

想要它！

 给年轻人的另类建议：不要消费不同的性，而要培养它们！

耶稣的现代形象主要 

- 过去 250 年来德国新教耶稣研究的成果

- 以及教会批评者和教会反对者的研究成果

这些研究成果过去和现在一般都具有很高的科学水准。

***

1. 引言：虚假道德与真实（性）道德："少数虐待案件

"只是冰山一角。

如果今天的 "MeToo "故事已经够多了，为什么 2000 年前就不应该存

在呢--我认为那时的情况比今天更糟糕，妇女，尤其是女孩，简直被

勒索到了 "性不道德 "的地步，《圣经-旧约-但以理书》结尾处美丽
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的苏珊娜的故事就说明了这一点。最重要的是，当时没有自由媒体可

以在某些时候揭露这些事情。 

这本小册子的概念论点是，人类具有实现真正道德的巨大潜能，但遗

憾的是，自古以来，这种巨大潜能不仅没有在神学和教育中得到利用，

甚至遭到了彻底的破坏。

那么，今天的女孩们--具体地说--是如何自愿去做两千年前被粗暴勒

索的事情，甚至没有意识到自己是如何被彻底坑害的呢？骗局其实很

简单：强调性自决，这其实是件好事。但这至少包括两种选择的自由。

首先，那些与高尚道德毫不相干的人提供了 "婚前与不同伴侣发生性

关系 "的道德模式（或者说 "非道德模式"），直到找到 "合适的伴侣

"为止；其次，那些乖巧懂事、道德高尚的 "行善者 "提供的道德模式

是厌恶身体、压抑禁欲，就像僧侣和修女那样。因此，年轻人确实有

选择的余地，而且如今这种选择大多是非常自由的。是哪些人呢？因

为 "像僧侣和尼姑一样禁欲 "的道德模式对年轻人来说从一开始就完

全没有吸引力，也不谙世事，因此也就无从谈起--他们并不想成为尼

姑和僧侣，他们只想找到合适的伴侣--他们自然会更倾向于 "非道德

的寻找伴侣模式"，也就是学校里的红绿性知识或商业公司 "BRAVO 
"的模式，而不是 "完全压制性行为 "的道德模式。这就是青少年频繁

滥交的根源，许多青少年最终并不真正满意这种滥交。

这就是操纵是如何挫败高尚道德的--尤其是宗教方面，其道德模式首

先是行善者的道德模式。直截了当地说，女孩几乎是被逼着参与蔑视

妇女的活动，或者说，参与取笑妇女的活动！男孩和男人们也加入其

中，他们还能做什么呢？另外，"参与者 "至少在某些时候也会良心

不安--这是故意的。因为良心不安也是宗教商业模式的一部分，不幸

的是，也是我们当前宗教商业模式的一部分......

不过，还有一条很有吸引力的中间道路，即不消费不同的性行为，而

是培养它们，这样就不会有良心不安的危险。这也很受年轻人的欢迎，

具体如何，见前言 2！因此，这种（中庸）方式是一种有意识地克服

羞耻感的方式，同时又倡导高尚的道德，即只有在婚姻中才允许性交。

但是，这种中庸之道不仅被年轻人用各种借口顽固地掩盖起来，甚至

被直接诋毁。比如，羞耻感是性道德的基石，违反羞耻规则是令人厌

恶的，从宗教角度看也是一种罪过。
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好吧，绝大多数 "宗教人士 "本身并不是 "道德上的罪犯"，所以他们

并不参与 "现行犯罪"。但是，如果永远只是为了宽恕和安慰人死后

的生活，那么预防，即从一开始就防止坏事的发生，就不那么重要了，

甚至没有任何实际意义。事实上，恶意的人甚至可以指责 "我们宗教

的负责人 "按照 "篱笆和偷窃者一样坏 "的说法行事，即他们对人们

从一开始就按道德行事没有真正的兴趣，因为如果相应的行为随后被

悔改，他们就可以从不道德的行为中赚取更多，教会的人就可以承诺

宽恕和安慰，让人们在尽可能痛苦的尘世生活之后过上更好的生活。

可以说，宗教会造成问题，然后他们就会作为（积极的）救世主介入。

这在某种程度上等同于医生有时不采取任何措施防止病人感染疾病，

因为治疗这些疾病是一种更有利可图的商业模式，而不是从一开始就

采取合理的医疗措施来防止疾病的发生？但感谢上帝，医学不是这样，

因为今天的医学显然从一开始就是要战胜疾病的！ 

但是，我还没有发现任何类似的严肃科学研究，来探讨当今对年轻人

的羞耻教育是否具有任何 "道德营养价值"，这里可能也没有。然而，

以裸体主义运动为例，却有着相当不错的经验。因此，讲求实效的道

德教育的任务可以是进一步研究裸体主义的理想，从而增加一种有意

识的道德态度。这甚至符合我们的信仰，即羞耻是诅咒的象征（来自

人类的堕落），而耶稣实际上战胜了这一诅咒--如果我们无罪地生活

的话。但是，我们的 "宗教职能者"（我认为这个贬义词在这里是恰

当的）对这一切都不感兴趣。这可以被看作是一种迹象，表明我们的

宗教显然不希望年轻人有真正的性道德，其他著名的宗教也是如此，

因为它们也是如此。如果这不是肆无忌惮的草率行为的话！而且，这

在某种程度上不就像宗教职能部门本身就是犯罪者一样吗？因此，建

立 "对上帝的正确信仰 "的努力纯粹是一种嘲弄。

当然，宗教在某种程度上也是商业企业，它们希望并需要创收。不幸

的是，这也会导致在某种程度上对可疑的做法视而不见，只是 "因为

一直都是这样"。但是，一旦让宗教官员了解到事情的真实运作方式，

他们眼中的天平就会掉下来，并应尽快做好改变的准备。但如今的宗

教官员们显然还没有看到这一点。这只能说明，他们不愿意思考自己

的所作所为是否有意义，是否首先符合那位在十字架上受尽折磨而死

的人的精神，也就是真正的耶稣的精神。我们应该只对他尽忠，而不

是其他人！关于这一点，我们稍后再谈！
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因此，我们基督教的任务之一就是不要反对一切，而要支持正确的事

情。在这里，你可以指责教会不想这样做--理由是他们是邪教，道德

等问题与他们无关（当然，这种说法并不明确，或者说很少明确，但

我知道这种说法）。

关于商业模式的另一件事：由于征收教会税，在我们国家，宗教的这

一方面在很大程度上已经淡出了人们的视野，因为现在钱是自己来的，

教会的人不需要宣扬要钱的理由。但这在宗教中依然存在： 信徒的

个人问题越多，对教会的商业利益就越大，因为对美好来世的希望就

变得越强烈。至少在过去，信徒们的行为确实在很大程度上遵循了这

种商业模式。(你可能知道这样一句谚语："到了老年，妓女变得虔诚"。
或者是："到了老年，他唱起了虔诚的诗篇"）。 

至于性与罪的问题： 事实上，非婚性行为中发生的一切都是罪，甚

至是严重的罪。我并不想为难那些生活在按照严格的宗教标准被认为

是罪恶的关系中的人，这根本不是重点。我只是希望有些事情从一开

始就能变得更好，我也不认为那些感情关系不符合我们宗教规则的人

有什么可以反对的。

请不要误解我的意思： 当然，仅仅克服羞耻感，例如不穿泳裤和比

基尼，是没有任何帮助的，因为不穿某些东西当然是不够的；年轻人

尤其需要从精神上接受道德教育。但是，虚假的道德仍然是虚假的道

德，虚假的道德永远不可能成为真正道德的基础！我们的目标必须是

真正的道德取得成功，如果我们在这方面取得了成功，那么 "虐待案

件下 "的冰山也将消失。

我相信这是可能的，只要我们首先真正想要这样做，尤其是这也符合

真正的耶稣精神！

2. 在教育理念中 "按照良好的科学规则 "分三个阶段实施：

1. 了解青少年的 "不良生活习惯"；

      2.   研究不幸的原因并提出解决办法 

3. 对来自完全不同文化背景的青少年采用另一种教学方法的成功

经验，并形成一种理念

前言 2：一次课后，一个学生跑来对我俏皮地说，我认为性是属于婚

姻的，性高潮是如此重要，我的想法非常正确。不幸的是，她因为不
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了解情况而采取了不同的做法，她对此非常恼火，因为她做错了。她

说："我自己也想要！"。我把两只手的食指和中指交握在一起，略微

看了看，问她 "那个 "是不是也这样做了。她回答说："当然，但没人

这么说......"  因此，我现在就说给其他人听，他们希望从一开始就做

得更好--而且尽可能说得清楚！

首先，我想指出的是，我之所以能得出一些方法，更多的是偶然的，

或者是出于我的某种偶然性，我在这里想到的是第 18页与母亲的谈

话，或者是与刚才叙述的学生的谈话。在学校里，我真的不敢通过交

错的手指公开给出这样的建议，我认为没有必要。但是，在我作为教

师的积极工作之后，我与女孩或年轻女性进行了对话，讨论她们如何

才能正确地做到这一点，我用手指做到了。几年前，我与一名学生进

行了第一次朝这个方向的交谈，我看到他在摩洛哥旅行时与大学附近

非斯的一位明显同学坐在公园的长椅上。不知怎的，我很想和他们两

个交谈，指出我曾是德国的一名天主教教师，我最感兴趣的学生是摩

洛哥女孩（她们真的是），以及我是否可以和她谈谈这些学生会对什

么感兴趣。

当然，尤其是戴头巾的人想知道！因此，根据我们的座右铭，我们无

论如何都不认识彼此，无论如何我们永远不会再见面，我坦率地告诉

他们我的想法，即这位耶稣对宗教根本不感兴趣，但他注意到当时在

双证人审判中，女性是如何被勒索卖淫的，以及他想要如何改变这一

点， 通过公开践踏它——以及他是如何因此被司法谋杀杀害的。 最

后，他的反对者还用它来制造一个宗教，以掩盖耶稣的真正承诺。即

使在今天，人们也不会特别对年轻女孩的真正道德感兴趣，但今天将

与那时不同。所以他们只会被告知一种耻辱的伪道德，但充其量是形

成了毫无意义的恐惧，我从未经历过女孩开始做爱是因为她们在美丽

的海滩上裸体玩乐（这样的事情很常见）。有了正确的意识，即使是

裸体也不是问题 - 最重要的是，他们只能通过皮肤接触而不穿透来找

出哪个男人适合他们！ 因为要体验到性高潮，这才是最重要的，只

需要轻轻的触摸 – 如果是正确的伙伴，就不需要插入。只是，在我

看来，每个人都应该知道并想这样做.... 我仍然可以看到她的眼睛是

如何变得越来越闪亮的——是的，这显然是她梦寐以求的，不知怎的，

我击中了她灵魂中的某种东西......还有一个戴着头巾的穆斯林妇女，

即用这个头巾包裹着，只露出脸！如果那没什么！
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我在巴厘岛的一家小旅馆里与一位年轻的女服务员有过类似的经历，

当她给我带来早餐时，我与她交谈——而且她的眼睛也如此闪亮！

特别令我印象深刻的是与一位北德高中毕业生在环游世界时的对话，

我在参观方济各会僧侣的墓穴时遇到了他，这些地下墓穴有方济各会

僧侣的骨头，这些僧侣很久以前在利马（秘鲁）的方济各会教堂下去

世。当我告诉她——我们早就回到了新鲜空气中——关于性高潮测试

的事情，并交织在一起时，我意识到这违背了她的道德观，她显然想

活下去。然后我说：“是的，如果你禁止一切，你只会达到最后一切

都完成了......”

在几分之一秒内，可以这么说，她的脸亮了起来，她的眼睛开始亮了

起来，我显然“赢得了”她——她也参加了一个城市旅游，我邀请她

参加，因为我们可以聊得一样好，同时看到利马的一些东西。 

当然，我想到为什么这三个女孩（对我来说，她们是显然仍然没有

“男性经验”的女孩）因为我的想法而显得如此欣喜若狂。我记得另

一位学生在一节课后来找我，告诉我她即将去看妇科医生的事情。起

初我不明白她想要什么，但当我问她时，我了解到她只是想把“它”

抛在脑后，现在已经找到了“为了它”的人，并想把一切都做好——

正如我今天所知道的。但当时，我就是没有想象这可能是开始做爱的

原因。无论如何，回想起来，我的印象是那个女孩真的很需要帮助，

至少她没有给我留下快乐的印象。现在我意识到，这三个女孩看起来

如此欣喜若狂，因为她们也处于这样或类似的痛苦中，我现在已经把

她们从中解脱出来，仿佛通过另一种选择的想法，把她们从负担中解

脱出来。当然，我不知道我是否在这里产生了根本性的改变。毫米

毕竟，我似乎遇到了一个高尚道德的概念，这个概念在我们这个时代

也应该受到年轻人的欢迎，我也可以一概而论，特别是因为女孩们来

自不同的文化。因此，当涉及到性道德时，你不能总是反对某事，但

你必须首先支持某些东西，为此，你必须给年轻人，尤其是女孩，提

示他们如何从一开始就快乐和智慧地过着高尚的道德生活！查看完整

概念。

3. 耶稣的另类形象

我的一位教授，耶稣会神父鲁珀特·莱（Rupert Lay）曾经说过，约翰

福音（第 8章）中罪人的故事比约翰福音的其他部分更真实。耶稣救
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了一名妇女免于被石头砸死，据称她因通奸而被当场抓获，即与一个

不是她自己的男人发生性关系。当然，问题来了，什么时候发生过一

个女人发生这种性行为的情况，然后被两个男人（按照规则）抓到，

然后他们跑到法庭上，让这个女人实际上被杀了？这在实践中永远不

会发生，至少不会那么容易！当它真的发生时，这是一个人为的故事

——也就是说，一切都以这样的方式安排，以至于女人在不了解性背

景的情况下，顺从性行为并被抓住，而伴侣能够在不被承认的情况下

逃脱——所以那个女人（而且只有那个女人！）可以被石头砸死。

因此，这个故事中的所有内容都指向这样一个事实，即这不是关于道

德问题，而是应该举一个的例子，她不知何故不服从她的“保护者”

（或者更确切地说是皮条客）——这也是对其他女性的警告，这样她

们就不会有开玩笑的想法。

圣经中关于这个主题的另一个故事是旧约但以理书附录中美丽的苏珊

娜的故事：在这里，一个女人被两个男人直接勒索——也是根据这样

的“双证人法”。所以她有一个选择：“要么你和我们发生性关系

（这意味着卖淫），要么我们报告你，我们看到你和一个不属于你的

男人发生性关系，那么你将被处决。

耶稣一定从他与的友谊中听到了这样的勒索故事——他公开踢她们，

从而谴责了有问题的男人（后来的“布道”是针对她们的，这只与耶

稣的承诺有关）。 我们知道他的表现如何（因为它背后的黑手党没

有忍受它）。

他那个时代的牧师和神学家不想知道这些背景的任何事情，而是视而

不见，从而掩盖了黑手党。

我现在认为，我们在这里遇到了真正的耶稣和他真正的关心。至少从

外部来看，这也与新教德国耶稣研究 250 多年来所发现的相吻合，即

新约根本没有记载真实的耶稣，而是新约中的耶稣在很大程度上是一

个发明。因此，很有可能，真正的耶稣与我们认识他的方式完全不同。

然后，这与我在这里提出的内容相吻合，即真正的耶稣关心的是克服

男女关系中公然的不满，这在当时显然是普遍的做法。 

当时杀死耶稣的同一黑手党也狡猾地确保对他的记忆是伪造的，因为

那时他们当然也想阻止对他的任何记忆——例如，通过确保耶稣的传

记包含童贞女出生、复活和升天的所有奇迹故事，正如我们从当时常
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见的神的宗教中了解到的那样， 来。因此，关于新约是谁写的，为

什么写的，以及在哪里写的，也缺乏合理的信息。无论如何，神学家

早就知道，新约不是耶稣的真实传记，而是反映了早期教会的信仰，

尽管完全不清楚这是如何产生的。他们也知道，例如，福音书作者的

名字是不正确的。如果这里的一切都“很好”——至少我们今天会有

这些信息。

这对今天的我们有什么影响？很简单：在那个时候，女性被故意勒索

发生性行为——今天，正如我在介绍开始时所描述的那样，通过操纵

更优雅地完成。而今天的“宗教工作人员”对变革的兴趣与那个时代

的人一样不感兴趣——而且对真正发生的事情也视而不见。他们宣扬

在尘世生活之后的来世中的宽恕和救赎。

结论：不，我们不需要一个新的耶稣，但真正的耶稣的灵最终必须复

活并变得有效，任何伪造和欺骗者的灵都必须被战胜！而且——从一

开始就有！因为，当然，那些杀死耶稣的人，当他们看到耶稣的事业

继续进行时，并没有放弃！他们继续前进，但现在采取了不同的策略。

但稍后会详细介绍。

4. 最初的犹太宗教基本上根本不是一个典型的宗教，而是一种

具有超现代女性形象的生活态度——并腐朽为一种宗教。

最初的犹太宗教基本上不是我们今天所理解的宗教，而是一种非常开

明和人道的生活态度，即使在我们现代意义上也是如此。只有当生活

态度被遗忘甚至被压制时，一切都变成了典型的宗教，大概是因为那

些掌权的人很快就有了更多的优势（就像所有宗教在某个时候发生的

那样）。无论如何，原始的犹太宗教（或对生活的态度）是唯一的宗

教（在这里使用“宗教”一词）：

✔ 这是关于真正的一夫一妻制。它的意思是一夫一妻制，它不是

强迫的，而是完全自愿和快乐地发生和争取的，而且也不是只

在婚后生活，而是一夫一妻制，这也是真正真实的，即一生中

只有一个性伴侣（丧偶的情况除外）。这意味着它不仅关乎这

种一夫一妻制的生活，还关乎婚前放弃本能的准备。因此，必

须有可能使一夫一妻制的道德如此具有吸引力，以至于年轻人

也可取。

✔ 如果这种一夫一妻制真的是普遍存在的，那么人们无所畏惧、
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纯正的人性和谐的愿景也得到了实现，并通过赤身裸体的天堂

般的乌托邦具体化了。圣经中的乐园故事从来都不应该被视为

历史事件（就像其他早期的故事一样，如创造的故事）。当然，

大约在 3000 年前，写这本书的作者从未将其视为“字面上

的”，因为它是在过去我们孩子的宗教教育课程中教给我们的，

而且一些教派今天仍然看到和教授它。相反，这是一个反对生

育崇拜中卖淫的故事，以纪念一些在故事创作时常见的神灵—

—所以这样的生育神在蛇的后面。当然，通过实现的“崇拜”

也意味着对真正一夫一妻制的乌托邦的侵犯，其后果就是“身

体部位的隐瞒”。这也意味着，亚当和夏娃故事的陈述是，一

旦真正一夫一妻制的乌托邦实现，这种耻辱就是多余的。

✔ 对上帝的信仰是次要的。因为神的构建基本上只是为了在一夫

一妻制的观念背后拥有自己的人民的权威，最后是为了反对其

他神的争论，这些不那么人类化的邪教应该是为了崇拜这些神。

✔ 首先，犹太教是唯一一个女性也有权体验性高潮的宗教。因为

为了让真正的一夫一妻制真正发挥作用，当然重要的是，女性

也要在性方面得到满足，也就是说，她也要经历性高潮。例如，

正如心理学家威廉·赖希（Wilhelm Reich）所看到的那样，这

并不意味着可以通过各种技术技巧实现的性高潮，而是一种几

乎自发地从两个人的和谐甚至灵魂伴侣中产生的高潮，即只有

最轻的触摸，最重要的是没有插入，原则上即使穿着全套衣服。

（注：这种性高潮也应该是今天的目标，因为根据《世界报》

的信息，至少有三分之二的女性一生中从未经历过真正的性高

潮。供参考：真正的性高潮与这种呻吟和尖叫无关，我们有时

会从电影中知道，但它最能与地震甚至打喷嚏相提并论。

如果这不是一个奇妙的宗教，那么在当时被认为是反对不人道的宗教

的，而今天它有能力克服所有其他宗教，而这些宗教最终往往只是对

所遭受的创伤的培养，再加上民间传说和迷信（然后必须加上各自宗

教的商业利益和权力结构，以及与其他宗教划界的需要）！然而，我

的印象是，通常连犹太人都对此一无所知。

在耶穌時代的問題是，這個猶太人的「原始宗教」在他那個時代已經很

顯然地被「埋葬」了，或者至少在很大程度上被遺忘了，因此，當時掌

權的當局都不再關心它。犹太教在很大程度上已经成为一种邪教——性
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虐待几乎成为常态。因此，这位房屋建筑商或建筑承包商耶稣（对于

“建筑承包商”，见“耶稣意识形态”）一定遇到了它，并看到了犹太

宗教的主张与现实之间的明显差异，并试图使犹太人的“原始宗教”恢

复生机。他一定受到他的正常人类同胞的欢迎，但是在这个宗教的建立

中，一定有很多人对此完全没有兴趣。

无论如何，凭借我作为神学家的知识，经过 30 年的教师专业实践，我

试图将这项工作中旧犹太乌托邦的理想结合成一个积极的概念，以便年

轻人能够接触到它们。毕竟，年轻人仍然对这样一个乌托邦抱有理想，

并愿意实现这些理想，只要他们知道如何实现。

而且我想我在这里还不错！ 然而，不幸的是，当我还是一名教师时，

一切都还没有完全发展起来。

5.一个女孩讲述了她自己是如何通过的培养来做到这一点的。

“就性道德而言，我们不是一个虚伪的社会吗？在公共场合裸体是不

受欢迎的，甚至会受到惩罚，但如果你做得对，这一切都可以是完全

无害的乐趣，是真正解放的标志！但是与不同伴侣发生性关系是可以

接受的，这在今天被认为是正常的，是解放的标志，为此我们今天甚

至在学校得到了指导！然而，它往往会带来致命的不愉快关系，然后

往往会带来终生的创伤，尤其是那些相信这里的一切并让自己被说服

这样做并因此加入的女孩——你只需要在谷歌上搜索“金发笑话”。

所谓的爱的证明对我来说也是不可能的，这一切都只是愚蠢的表现。

即使许多人说，“那个”，即没有结婚甚至没有结婚证书的插入，也

应该有一个女人在她身后作为她成熟和成年的标志——我不需要在我

身后有任何东西，我真的不需要它，我也不是。此外：看看谷歌的

“拍卖”和“童贞”下，看看一些女孩在互联网上提供她们的童贞的

价格，它有什么价值！大多数女孩都会扔掉像脏抹布这样珍贵的东西。

但是有钱或没有钱对我来说是不可能的，我不是一个天真愚蠢的婊子

等等，他会让自己被人说任何废话，比如与别人发生性关系，甚至与

他人发生性关系，而不是与合适的丈夫发生性关系，是特别开悟和解

放的标志。而且我也没有奴隶心态！在奴隶制时代，女奴隶总是被她

们的主人当作隶，当她们的青春魅力在某个时候结束时，她们被与一

些男奴隶联手，将奴隶的后代作为分娩机器带到主人手中。因此，在

早期，无数妇女和女孩被迫作为奴隶做的事情，今天的女孩自愿做同

样的事情，她们身上似乎有一种类似奴隶的心态。但不是在我里面！
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因为对我来说，这都是对性的虐待，过去人们习惯于谈论罪恶，但这

个词今天已经过时了。对我来说，这种没有婚姻的性行为对于奴隶来

说更为典型。其实，我在这里说的话对我的女朋友来说也很清楚，但

为什么她们还要开始做爱呢？是谁以这样的方式操纵了他们，以至于

他们似乎对自己的荣誉、尊严和水平如此漠不关心？

无论如何，我想在我的生活中过上真正的一夫一妻制和真正的爱。我

是以自然为指导的，因为大自然以这样一种方式安排了它，让孩子们

在插入时可以“形成”，所以对我来说，插入属于婚姻。顺便说一句，

西班牙哲学家奥尔特加·加塞特（Ortega y Gasset）说过，如果允许甚

至应该在孩子身上“实现”，那么以真爱为背景的特别令人满意。如

果是性爱，那么我不想要任何兔子跳跃，而要一个真正的派对！

然而，什么都不做，最重要的是，对与性有关的一切不屑一顾，这是

根本不现实的，这根本不可能！因为如果你一开始反对一切，有一天

你会被现实吓一跳，你最终会做所有事情。我只是想采取一个合理的

中间立场：换句话说，不是要压抑性别差异，而是要培养它。这就是

为什么我对天堂般的裸体持开放态度——即使是在真正有道德的男人

面前，这也是可能的，而且不会被误解。因为我们通常对裸体的恐惧

只是我们在性道德问题上缺乏安全感的迹象，它阻止了两性之间的正

常生活，对真正的道德没有任何帮助，而且，作为一种典型的非理性

恐惧，它只是一种统治的工具（尤其是宗教！以及对文明的典型破坏，

阻碍了真正的解放。这也是精神疾病的征兆。我多么想参加这样一个

裸体自行车日，如果我可以在某个地方接触到（https://basisreli.lima-
city.de/radler/radlerinnen.htm）。这是成功解放的标志！当然，你必须

确保你没有被误解，这也是解放的一部分。我甚至会事先练习免提驾

驶，这样我至少可以时不时地伸展双臂，将手指伸向 V 形标志，对

抗庸人，即胜利标志！当然，你必须能够谈论所有这些，我想我可以

谈论，因为我只是有很好的论据。如果你不能在这里理性地交谈，你

可以我！

但这还不是全部！我也知道，三分之二的女人在她们的生活中从未经

历过真正的性高潮——我不想成为那种男人只是伸出鼻子，然后像奴

隶一样再次拔出它的人，我什么也得不到，只会感到无聊甚至不情愿。

所以我想体验性高潮，不是和任何男人在一起，有时是捉迷藏、欺骗、

谎言和虚伪，而是和我的丈夫在一起，只要我们俩都喜欢！是的，当
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你真正恋爱时，你内心燃烧的是什么？“内在”没有什么可以燃烧的，

所有燃烧的都只是外面。所以在任何情况下，内在都是不可能的，它

有时间直到结婚！而且我也知道，性高潮体验只有在外部触摸的情况

下才有可能，而没有插入，即只有通过轻微的皮肤接触，只是通过无

恐惧地与一个男人赤身裸体的感觉，真正让自己和他一起坠落。大自

然甚至给了我们女孩一个很好的机会来测试而不穿透：因为所有负责

女性性高潮的神经细胞无论如何都在她们的生殖器表面，也就是说，

她们根本不需要穿透来测试它。没有插入就不会发生性高潮，插入就

不会发生。

此外，尤其是第一次，一个女人对自己在没有婚姻的情况下所做的一切是

否正确有着强烈的恐惧。我还听说，四分之一的女孩在第一次遇到如此糟

糕的经历时，一开始就厌倦了性生活。而这种恐惧，让女性无法真正放松，

而这绝对是体验性高潮的先决条件。恐惧对于性高潮来说简直是致命的！

许多人也因如此失败的“第一次”而受到创伤，他们一生中永远无法真正

摆脱。唯一从中受益的是通常的宗教，他们承诺提供安慰和宽恕，为此他

们获得了足够的教堂税，以及精神科医生的治疗。这就是为什么他们不做

任何事情来让我们女孩更聪明。但这一切并不一定是这样！而且由于性高

潮并不适用于所有人，因此在婚前测试确切的性高潮是非常有意义的，而

且只测试那个，而不是渗透。我认为这也是我的权利，是的，一个现代的、

真正解放的女性的权利——否则我又应该如何知道至少我的身体理想是否

曾经得到满足呢？如果一个男人原来强奸了我，可以这么说，并想强奸我，

那么他可以体验一些东西！根据具体情况，我轻轻地抓住他的鼻子，让他

放松——事后我可以洗手——或者我用拳头打他或拥抱“他”并让他弯下腰

——然后他听到天使唱歌，我有了我的平静，现在知道我和他站在哪里......

这里有一个意大利文艺复兴时期的好故事，我如何想象我的“第一次”。

我认为，只有当一个女人或一个女孩知道自己所做的一切都是好的和正确

的，如果还有父母、亲戚朋友的祝贺和教会的祝福，她才能像这个新娘一

样走出来——为此，...

是的，我想象着和我的爱人一起享受一次非常美妙的月光浴。他会躺在我

身边，在外面的草地上。月亮照耀着我们赤裸的身体，我们手牵着手在月

光下沐浴。当天气变冷时，我们会重新穿上衣服，各自回家，一起憧憬我

们和谐的未来 … 进一步在文本中的“中间道路”www.michael-
preuschoff.de

注：作者是天主教神学家，退休前曾是职业学校宗教教师。       

E-mail： hpreuschoff@gmx.de
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